



## **Herzliche Gratulation! – Ehemaliger Vechiger wird Armeechef**

### **Vechigen gratuliert ihrem ehemaligen Mitbürger Benedikt Roos zur Ernennung als Chef der Armee.**

Die Freude in der Gemeinde Vechigen ist gross: Mit der Ernennung von Benedikt Roos zum neuen Chef der Armee übernimmt ein ehemaliger Vechiger eines der verantwortungsvollsten Ämter unseres Landes.

Benedikt Roos, der im Obermoos in Boll seine Kindheit und Jugend verbracht hat, tritt am 1. Januar 2026 die Nachfolge von Thomas Süssli an. Mit dieser Wahl wird ihm eine Aufgabe von höchster Bedeutung und grosser Verantwortung übertragen – die Führung und Weiterentwicklung der Schweizer Armee. Schon früh war Benedikt Roos klar, dass er Soldat werden wollte, nämlich als er seinen damaligen Nachbarn aus Boll aus einem Helikopter steigen sah.

Die Gemeinde Vechigen nimmt die Nachricht mit Freude und Stolz entgegen, dass ein ehemaliges Gemeindemitglied nun einen solch bedeutenden Beitrag für die Sicherheit und Zukunft der Schweiz leistet.

Die Gemeinde gratuliert Benedikt Roos von Herzen zu diesem besonderen Schritt in seiner Laufbahn und wünscht ihm viel Erfolg, um die vor ihm liegenden Aufgaben erfolgreich zu meistern.

### **EINWOHNERGEMEINDE VECHIGEN**

